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令和４年度小泉地域  地区懇談会（要旨）  
 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年５月 2 5 日（水）  1 9： 0 0～  

【場  所】  小泉公民館  

 

２  おもな意見  

①道路上の点字ブロックについて、重点地域（中心市街地）だけでなく重点

地域以外も整備をお願いします。  

 回答（市長）  

まずは人通りの多い所から整備を進めますが、将来的には各地域の拠点とな

る人通りの多い場所を中心に整備を進めていきます。  

  

②潮見公園桜 5 0 選の植栽は、土地に合った桜を選ぶなど、多様な視点を取り

入れて整備をお願いします。  

回答（市長）  

専門家の意見を取り入れながら事業を進めていきます。  

 

③庁舎移転後の駐車場利用について、養正地区懇談会では「民間の土地利用」

と「既存の駐車場利用」の２案説明がありましたが、今回「既存の駐車場

利用」と説明が変わった理由を教えてください。  

回答（市長）  

日々議論をして選択肢を絞り込んでいます。庁舎移転後に新たな駐車場の

建設はしないという政策決定をしたため、「既存の駐車場利用」の案でご

説明しました。  

 

④「庁舎移転について市民の理解を概ね得られた」と市長のコメントが新聞

に掲載されていましたが、そのように判断した理由を教えてください。  

回答（市長）  

区長会をはじめ多くの意見を聞く場で「多治見市全体のことを考えれば庁

舎の建て替えは駅北の方が良い」という声を聞いています。そのため、市

長としては概ねの理解が進んでいるととらえています。  

 

⑤県内で庁舎建て替えを実施した自治体の、建て替え時のＩｓ値を教えてく

ださい。  

回答（市長）  

県内自治体の具体的な数字は後日資料をお渡します。  

 

 

回 覧  
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⑥高齢者のことを考え、新庁舎近くまたは地下に駐車場を整備するべきでは

ないでしょうか。  

回答（市長）  

地下駐車場の建設には多額の費用が必要となります。駅北庁舎の地下駐車

場をおもいやり駐車場とし、高齢者や妊婦の方などに利用していただきま

す。他の方は駅北立体駐車場を利用していただくようにお願いします。  

 

⑦駅北立体駐車場から駅北庁舎まで徒歩 1 0 分かかりました。  

回答（市長）  

1 0 分かかったとしても、駅北庁舎地下駐車場は思いやり駐車場とし、一般

の方は駅北立体駐車場の利用をしていただくようにお願いします。  

 

⑧公用車の駐車場も遠くなるため、その移動時間は税金の無駄ではないでし

ょうか。  

回答（市長）  

移動に時間がかかるとしても、多額の費用をかけて市役所のすぐ近くに公

用車駐車場を設けるという考えはありません。  

  

⑨新庁舎建設予定地に虎渓用水広場の拡張をお願いします。広場が市の大き

な魅力となっています。  

回答（市長）  

庁舎の移転は防災拠点としての機能を目的にしています。ご意見としてお

伺いします。  

 

⑩庁舎の建て替えに関するパブリックコメントの回答が不親切だと思います。

また、新たな駐車場を整備する予定がないという方針決定を周知する前に

パブリックコメントを実施しているので、再度実施した方が良いのではな

いでしょうか。  

回答（市長）  

既存の駅北庁舎地下駐車場と駅北立体駐車場を有効活用します。駐車場に

ついては、市民委員会でも協議をしてきました。そのため、再度パブリッ

クコメントを実施するという考えは持っていません。  


